

# EKSPOS

## Ikuti Piala Soeratin, Pj Wako Payakumbuh Jasman Lepas Tim Minang Sejagat FCU-13 dan U-15

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.EKSPOS.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.EKSPOS.CO.ID)

Jan 17, 2024 - 09:09



*Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman melepas tim Minang Sejagat FC U-13 dan U-15 yang akan mengikuti piala Soeratin tingkat nasional di Bogor dan di Yogyakarta yang bergulir mulai 21 Januari 2024.*

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman melepas tim Minang Sejagat FC U-13 dan U-15 yang akan mengikuti piala Soeratin tingkat nasional di Bogor dan di Yogyakarta yang bergulir mulai 21 Januari 2024.

"Saya bangga dengan anak-anak kita yang telah berprestasi dan saat ini mewakili Provinsi Sumbar di tingkat nasional," kata Pj Wali Kota Payakumbuh Jasman usai melepas secara resmi di Halaman Balai Kota Payakumbuh, Selasa (16/01/2024).

Hadir dalam kesempatan tersebut Asisten II Elzadaswarman, Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Kota Payakumbuh Nofriwandi, Ketua Askot PSSI Diki Engla, tokoh dan pemerhati sepakbola usia dini Nusyirwan, dan orang tua pemain.

Ia mengatakan bahwa seluruh pemain, tim pelatih, dan official harus menjaga nama baik Kota Payakumbuh dan jangan pernah terbebani untuk dapat berhasil meraih juara meskipun memiliki target juara.

"Terus jaga fair play dan sportifitas selama bertanding. Tugas kita memberikan yang terbaik, InsyaAllah jika telah memberikan yang terbaik hasil yang kita dapatkan juga yang terbaik," ungkapnya.

Jasman juga mengapresiasi tokoh dan pemerhati sepakbola usia dini Nusyirwan yang telah berkontribusi besar untuk kemajuan sepakbola usia dini di Kota Payakumbuh.

"Makanya hari ini kita beri piagam penghargaan kepada tokoh dan pemerhati sepakbola usia dini. Kami dari Pemko Payakumbuh berterimakasih atas dedikasinya. Semoga semakin banyak tokoh yang nantinya peduli terhadap sepakbola kita," ungkapnya.

Kepala Disparpora Kota Payakumbuh Nofriwandi mengatakan bahwa sebelumnya dua kelompok umur dari Minang Sejagat FC berhasil menjadi yang terbaik.

"Dengan berhasil menjadi yang terbaik di tingkat Sumbar, Minang Sejagat berhak melaju ke tingkat nasional. Semoga diberikan hasil yang terbaik," ujarnya. (LindaFang).